
Expediente “O TARUGO”
Presidente: Raimundo Nonato Roque de 
Carvalho (presidencia@sindob.org.br).

Diretor Responsável: Afrânio José Guedes Filho.

Assessora de Imprensa: Karina Rose Santana 
(imprensa@sindob.org.br).

24/10/2011
Edição 1664

METALÚRGICOS
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 r e c l a m a ç ã o  é  
unânime. Ninguém 
que presta serviços na A

área da Gerdau Açominas está satisfeito 
com a refeição servida pela Puras do 
Brasil, empresa responsável pelo 
fornecimento de alimentação aos 
trabalhadores. 

Constantemente recebemos em 
nosso Sindicato, telefonemas e e-mails 
dos companheiros da Gerdau Açominas 
e contratadas, sobre o descaso que a 
Pu ra s  vem man tendo  com os  
trabalhadores da área. Portanto, das 
i n ú m e r a s  q u e i x a s  r e c e b i d a s ,  

Metalúrgicos reivindicam 
melhorias na alimentação 

O comida 

péssima... Sem 

qualidade nenhuma
Isto 

quando tem...

selecionamos algumas: Quando falta alimento a empresa não realiza a reposição, prejudicando os trabalhadores 
que, por algum motivo, tiveram que almoçar mais tarde; Pouca opção de variedade dos alimentos; Má qualidade 
das refeições, dentre outras...

Frequentemente deparamos com trabalhadores da Gerdau Açominas almoçando nos restaurantes de Ouro 
Branco. Porém, aqueles que não podem sair da empresa este horário, reivindicam com urgência melhorias nas 
refeições oferecidas na empresa. 
O Sindicato está cobrando publicamente, através do nosso informativo “O Tarugo” e através da Gerência da 
Gerdau Açominas, que providências sejam tomadas imediatamente. 

VSB – Iniciada as negociações
Na sexta-feira, dia 21, estivemos reunidos com a diretoria da Vallourec & Sumitomo Tubos do Brasil, que 

apresentou a sua contraproposta referente o Acordo Coletivo de Trabalho 2011/2012. A Siderúrgica ofereceu 10% 
de aumento para trabalhadores que ganham até R$ 4.930,32 e R$ 493,03 de aumento para quem ganha acima de R$ 
4.930,32, adiantando o INPC integral na folha de pagamento de outubro. 

TURNO FIXO:  Ignorou a Proposta. Os trabalhadores não aceitam continuar a ter uma vida dedicada 
somente a empresa, perdendo o convívio familiar e social. Para o nosso Sindicato, isto é altamente prejudicial 
para a categoria. Ninguém da VSB quer continuar assim...
44 HORAS SEMANAIS:  A VSB é a única empresa de grande porte que pratica este horário. No Brasil, as 
empresas já estão praticando as 40 horas semanais sem prejuízos no salário. Por que não adequar isto na VSB? 
ABONO: A empresa se recusa a discutir...
PERICULOSIDADE ELÉTRICA:  Segundo levantamento realizado pela Siderúrgica VSB, não existe 
metalúrgicos na empresa expostos ao risco de periculosidade. 

Para o nosso Sindicato, esta desinformação demonstra um erro da siderúrgica, com objetivo de reduzir 
custos a qualquer preço.
O Sindicato cobra, mais uma vez, uma solução imediata para o problema, evitando assim uma ação judicial contra 
a VSB. QUEREMOS MAIS! O que a VSB ofereceu até agora está aquém dos anseios de seus trabalhadores. 
Na sexta-feira, dia 28, iremos reunir novamente com a empresa, cobrando melhorias e benefícios para todos 
os metalúrgicos. 

 

 

GERDAU AÇOMINAS
Companheiros, a reunião para iniciar as negociações com a Gerdau Açominas 

está marcada para terça-feira, dia 01 de novembro de 2011. 



ESPAÇO DO 
TRABALHADOR

TRABALHADOR 1: Viajei 
devido ao falecimento de um 

parente e os dias foram 
descontados do meu salário. 

Isto é correto? 

(SINDICATO): De acordo 
com a lei trabalhista, no caso de 
falecimento de marido, mulher, pais, 
filhos, irmão ou pessoa que seja seu 
dependente (e conste na CTPS), o 
empregado poderá faltar ao serviço por 
dois dias, sem desconto no salário. 
Caso a empresa desconte esses dias, o 
funcionário poderá cobrar o pagamento 
do mesmo.

Pensando no bem estar e 
qualidade de vida dos associados, a 
AEA - Associação dos Empregados da 
Açominas comunica que, retomou a 
parceria com o Clube Carijós, de 
Conselheiro Lafaiete. Portanto, todos 
os sócios poderão utilizar o Clube a 
partir do dia 1º de novembro.

Esta era uma pendência que a 
AEA tinha com os associados de 
Conselheiro Lafaiete que aguardavam 
ansiosamente a negociação, e agora, 
podem aproveitar mais este benefício.

AEA retoma parceria 
com Clube Carijós de 
Conselheiro Lafaiete

O SENAI comunica a todos que, estão abertas as inscrições para os cursos de 
Aprendizagem  Industrial em Manutenção Elétrica Industrial e Aprendizagem  Industrial 
em Manutenção Mecânica.

Pré-requisitos: Candidatos com idade entre 16 e 22 anos, que possuam Ensino 
Fundamental completo. As provas acontecerão no dia 26 de novembro e as aulas terão início 
no dia 23 de janeiro.

Não perca esta oportunidade! Inscrições através do site www.senaimg.com.br, até 
o dia 28 de outubro. Informações: 3741-4114 ou (31) 8881-1307.

O Sindicato dos Metalúrgicos em parceria com o Instituto Mineiro de 
Qualificação Profissional, informa que, estão abertas as inscrições para o curso de 
Reciclagem de NR 10.

Início das aulas: 28 de outubro de 2011. Horário: 18 as 22 horas. 
NÃO PERCA ESTA OPORTUNIDADE! Sócios do Sindicato terão 

descontos especiais. Contato: (31) 3742-1722, institutomineiro@viareal.com.br. 

Reciclagem de NR 10
A FASAR – Faculdade Santa 

Rita, localizada em Conselheiro Lafaiete, 
informa que já estão abertas as inscrições 
para o vestibular 2012. As provas 
acontecerão no dia 20 de novembro.

 Acesse o site www.fasar.com.br, 
ou entre em contato através do tel.: (31) 
3062-2000, e confira todos os cursos 
oferecidos pela instituição.

FASAR informa: 

NOTA DE FALECIMENTO: 

Mais uma vez, aposentados ficam a “ver navios”...
Como já é de costume companheiros, na última semana a imprensa 

divulgou que o governo deve adiar a definição sobre o reajuste acima da inflação 
em 2012 para os aposentados do INSS que recebem valores acima de um salário 
mínimo (atualmente, R$ 545). A previsão era de que o governo apresentasse sua 
proposta até o dia 19 deste mês. 

O engraçado é que quando é para aprovar medidas que retiram os direitos 
dos trabalhadores e beneficiários do INSS, rapidamente se forma uma comissão, 
para aprovar as propostas. Mas, quando se trata de colocar em votação algo que 
garanta benefícios para estas categorias, o governo simplesmente “empurra com a 
barriga” a decisão, deixando todos nós brasileiros, “a ver navios”.

É com pesar que comunicamos 
o falecimento, no dia 23 de outubro, do 
Líder Religioso e Padre da Paróquia 
Divino Espírito Santo, Vicente 
Lourenço Jacob.

A diretoria e funcionários do 
Sindicato, prestam solidariedade a toda 
família neste difícil momento.  

SENAI abre inscrições para novos cursos

Desde a semana retrasada, quando iniciou o problema de meningite nos 
alojamentos instalados na área da Gerdau Açominas, o nosso Sindicato vem 
mantendo uma atuação contundente a respeito deste assunto. 

Tão logo, a Paranasa Engenharia anunciou que iria vacinar os seus 
trabalhadores, o Sindicato vem exigindo da Gerdau Açominas, que os seus 
colaboradores também fossem contemplados com a vacina. 

A Gerdau Açominas comunicou ao Sindicato que a vacinação de seus 
colaboradores, sob a coordenação da Secretaria Estadual de Saúde, será 
aplicada nas dependências da empresa, sem restrição de idade, sendo 
disponibilizada também aos trabalhadores terceirizados que quiserem se 
proteger. 

Os dependentes dos colaboradores da Gerdau Açominas, que utilizam o 
Cartão Funcional, e não foram contemplados com a vacinação realizada pela 
Secretaria Estadual de Saúde de Minas Gerais, poderão se vacinar através do 
beneficio auxílio vacina, onde a empresa cobre 50% do valor total da mesma. 

O nosso Sindicato não concorda com esta atitude. Quando a Gerdau 
Açominas negociou a vacinação, com a Secretaria de Saúde, deveria ter 
negociado também a extensão deste beneficio aos familiares dos trabalhadores, 
com custo zero, o que seria menos um ônus para o bolso dos metalúrgicos. 

Outro detalhe companheiros, Ouro Branco tem aproximadamente 
35.000 habitantes, deste total, 22.000 pessoas com idade de 04 a 30 anos serão 
vacinadas. Não existe nenhuma explicação técnica ou que satisfaça a ansiedade 
das pessoas, para deixar de vacinar a população com idade superior a 30 anos. 
Nesse caso, seria mais de 13.000 pessoas no município que não terão o direito a 
vacina gratuita. 
E se acontecer um contágio em massa entre essas pessoas?

Vale lembrar que, a pedido dos próprios trabalhadores, a Paranasa 
Engenharia demitiu cerca de 600 profissionais na semana passada, e 
consequentemente, a empresa irá contratar novamente esta quantidade de mão 
de obra, que virá de todas as partes do país. 

Exigimos uma explicação por parte da Secretaria de Saúde do 
Município e do Estado de Minas Gerais, a respeito deste assunto. 

Meningite em Ouro Branco


